

## ABSTRAK

Nama : Aldis Reny Edviandini  
NIM : 1602007002  
Judul Skripsi : Hubungan antara motivasi kerja dengan produktivitas pada karyawan *outsourcing Plan Administration Division* (PAD) PT.Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) Sunter 1 Jakarta Utara dan Tinjauannya dari Sudut Pandang Islam

*Outsourcing* merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh perusahaan yang membutuhkan tenaga kerja pada saat perusahaan mengalami peningkatan volume pekerjaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara motivasi kerja dengan produktivitas pada karyawan *outsourcing* PAD PT.TMMIN Sunter 1 Jakarta Utara. Hipotesis penelitian ini yaitu ada hubungan antara motivasi kerja dengan produktivitas pada karyawan *outsourcing* PAD PT.TMMIN Sunter 1 Jakarta Utara. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan. Variabel bebas pada penelitian ini adalah motivasi kerja dan variabel terikatnya adalah produktivitas. Subjek dalam penelitian ini adalah karyawan *outsourcing* PAD PT.TMMIN Sunter 1 Jakarta Utara. Pengambilan sampel menggunakan teknik *accidental sampling* sebanyak 60 orang. Metode pengambilan data menggunakan skala psikologi.

Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan kolerasi *Contingency Coefficient C*, komputasi dengan menggunakan komputer program *Statistical program for Social Sciences* (SPSS) versi 17.0. hasil pengolahan data diperoleh nilai kolerasi  $r_{xy} = 0,874$ ,  $p < 0,01$ , yang menunjukkan bahwa hipotesis diterima. Artinya terdapat hubungan yang negatif dan signifikan antara motivasi kerja dengan produktivitas pada karyawan *outsourcing* PAD PT.TMMIN Sunter 1 Jakarta Utara.

Menurut pandangan islam motivasi seorang muslim dalam bekerja adalah semata-mata beribadah kepada Allah SWT sehingga dalam bekerja seorang muslim dituntut untuk bersikap profesional, tanggung jawab, jujur dan seorang muslim juga senantiasa dituntut untuk meningkatkan kualitas diri sesuai dengan ajaran Islam.

**Kata kunci:** Motivasi kerja, produktivitas, *outsourcing*